

1年生 総合 自然観察

2年生 調理実習



中学部として、気持ちを新たに守山特別支援学校で様々な学習にチャレンジしています。6月に学校の内外の生き物を探索するために校庭や学校横の遊歩道に出かけました。校庭ではシロツメグサやショウリョウバッタを発見したり、遊歩道ではアジサイを発見したりすることができました。天気にも恵まれ、自然と触れ合うことができました。

新型コロナウイルス感染症対策が緩和されたことにより、約3年ぶりに調理実習を行いました。中津川野外学習に向けてカレーとデザートを作り、その後みんなで喫食をしました。自分たちで作った達成感を味わいながら、おいしくいただきました。

3年生 校外学習

さくら組 芸術鑑賞会



6月16日、犬山モンキーパークに行ってきました。ジェットコースターや観覧車など、写真や映像で見るとよりも実物は迫力がありました。みんなが好きな乗り物を仲間と一緒に体験して素敵な思い出ができました。

6月15日に転輪太鼓の皆さんの演奏を聴いたり、一緒に楽器を鳴らしたりして和太鼓に親しみました。力強い音に最初はびっくりしましたが、だんだん慣れてきて、身体を揺らしたり拍手をしたりして楽しむ様子が見られました。